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LMCPA 

COMPTE-RENDU DU CONSEIL DE LABORATOIRE  

Vendredi 3 juin 2016 

 

Membres présents : 

Prof. Anne LERICHE, Directrice du LMCPA 
Prof Arnaud TRICOTEAUX, Directeur adjoint du LMCPA 
Prof Christian COURTOIS, responsable de l’axe matériaux pour les transports 
Jean-Christophe HORNEZ, responsable de l’axe matériaux pour la santé 
Prof Claudine FOLLET, représentante des Professeurs et EC habilités à diriger des recherches du LMCPA 
Philippe CHAMPAGNE, EC au LMCPA, représentant des autres EC du LMCPA 
Shaan CHAMARY, Doctorant au LMCPA, représentant des doctorants du LMCPA 
Carole DRAUX, Adjoint administratif du LMCPA, représentante des BIATSS du LMCPA 
 

Anne LERICHE commence la séance en remerciant chacun des membres d’être à l’heure à cette réunion 

car la majorité des réunions commencent en retard en raison de personnes qui ne respectent pas 

l’heure.  

Elle poursuit en présentant l’ordre du jour de la réunion :  

- le vote des nouveaux statuts du LMCPA 

- l’élection du nouveau Directeur du Laboratoire par le Conseil de Laboratoire. 

 

VOTE DES NOUVEAUX STATUTS DU LMCPA : 

Les statuts actuels sont relus et modifiés point par point. 

Puis Madame LERICHE demande aux membres présents de voter à main levée pour ces nouveaux 

statuts.  

Les 8 membres présents votent à l’unanimité l’approbation de ces nouveaux statuts. 

 

VOTE DU NOUVEAU DIRECTEUR : 

Monsieur Christian COURTOIS est présenté par Madame LERICHE comme le seul postulant au poste de 

direction du LMCPA et demande à ce dernier de prendre la parole à ce sujet. 

Claudine FOLLET intervient en précisant qu’il aurait été important que Monsieur COURTOIS envoie à 

chacun sa profession de foi. 

Monsieur COURTOIS s’excuse de ne pas l’avoir fait avant cette réunion et commence la présentation de 

son projet de direction en lisant à tous les membres du conseil de laboratoire sa profession de foi. Puis 

Monsieur COURTOIS aborde plusieurs points dans un diaporama :  
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- La volonté d’être assisté par un directeur adjoint et un directeur technique (respectivement 

Arnaud TRICOTEAUX et Pascal LAURENT) 

- L’importance de mettre rapidement en place certains comités alors inexistants et pourtant 

importants pour une bonne organisation du laboratoire comme le Comité Scientifique et le 

Comité des Thèses 

- La nécessité de bloquer des dates régulières dès maintenant pour les réunions de bureau et les 

réunions du Conseil de Laboratoire 

- Le renforcement de la communication au sein du laboratoire mais aussi avec les membres 

extérieurs 

A la suite de cette présentation, Madame LERICHE demande à chacun des membres de voter « oui ou 

non » pour la nomination de Christian COURTOIS sur des bulletins vierges distribués à cet effet.     

Carole DRAUX récupère ces bulletins et procède au dépouillement : sur les 8 bulletins, 8 bulletins 

« oui » donc vote à l’unanimité de la nomination de Christian COURTOIS comme prochain directeur 

du LMCPA dès septembre 2016. 

 
Anne LERICHE félicite Christian COURTOIS et souhaite continuer la réunion par quelques points divers. 

 

PROBLEME D’ODEUR DANS LE BATIMENT LMCPA : 

 

Anne LERICHE explique aux membres présents son souhait d’envoyer un courrier en recommandé à 

Monsieur ARTIBA, président de l’UVHC afin de se décharger de toutes les conséquences qui pourraient 

découler du problème d’odeur dans le bâtiment. Les membres du Conseil rejoignent Mme LERICHE 

dans cette initiative. 

 

COMMUNICATION : 

 

Claudine FOLLET prend la parole pour informer les membres du Conseil que 2 encarts publicitaires 

d’une demie page vont être insérés dans un dossier de l’Actualité Chimique. Cela permettra au 

laboratoire de mettre en avant ses activités auprès des membres de la Société Chimique de France. 

A cet effet, Anne LERICHE propose à Philippe CHAMPAGNE de se réinscrire à la SCF pour 2016 et réitère 

le fait que la communication du laboratoire doit être accentuée. 

 

Anne LERICHE poursuit en invitant les membres du laboratoire à une journée Bioengineering dans le 

Valenciennois le 11 juillet 2016 dans l’amphi du bâtiment CISIT du site du Mont Houy. Cette journée 

organisée conjointement par Anne LERICHE et Maxence BIGERELLE du LAMIH a pour objectif d’une part 

de faire connaître la recherche sur les biomatériaux à Valenciennes et d’autre part la création d’une 

fédération d’équipe dans le valenciennois voire plus. 

 

DIVERS : 

 

Avant de clôturer la séance Anne LERICHE informe les membres du Conseil que Etienne SAVARY a 

demandé la reconduction de sa mise en disponibilité et qu’il exposera le 24 juin prochain avec une 

personne du CNRS de Normandie, à la Présidence, un projet en corrélation avec son brevet.          

Arnaud TRICOTEAUX sera présent en tant que représentant du LMCPA. 

 

Clôture de la séance du Conseil de Laboratoire à 11h00. 


